
西区男女共同参画をすすめる会年間スケジ、ユール

8日（木） 委員交流・意見交換会6月

8日（土） 西区人権を考えるつどいへの参加（朗読劇）

広報誌なぎさ53号発行
13日（水） 委員交流・意見交換会9月

⑤ 2日出西区男女共同参画フェスティバル2017

17日（水） 西区自治協議会会長会との意見交換会

広報誌なぎさ54号発行
2日（金） 委員交流・意見交換会3月・全体会

委員は、委員交流・意見交換会（6月、 9月、 3月）及びなぎさ（9月号、 3月号）
の5つの実行委員会に分かれています。それぞれの事業を企画・実施することで、

個人の企画力・行動力を高め、地域リーダーを育てるとともに校区間の親睦を深め、

今後の校区活動に役立てていきます。
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／ 編集後記
'i 災害は、私達にいつでも起こりうることと

思います。もっと地域で、コミュニケーション

をとり、人を思いやる。また、家庭と地域で男女が共

に助け合うために、男女共同参画の学習を身につけ

役に立てたいと思います。
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（〒819・8501福岡市西区内浜 1丁目4・1)

今年度の西区男女共同参画をすすめる会のテーマとして「防災jを掲げています。

近年おおきな災害に見舞われることが多く、特に身近なこととして関心をもたれて

いることと思います。

広域災害の場合、必死で、避難できた後もそこに救援者が待っている訳で、もなく、

被災者同士が助け合い、知恵を出し合って救援を待つことになるでしょう。そうい

う時こそ男女を交えた話し合いが大切になってきます。日頃から地域での避難訓練

等の場において、多様なニーズに対応で、きる準備を整え話し合っておきましょう。

平常時にしっかり準備をすることで、非常の際の混乱が少しでも緩和されるのでは

ないで、しょうか。

今一度、男女共同参画の視点について学んでいきましょう。

血

第3次福岡市男京共同参画基本計画（平成2宣年型月策定）

目標1 男女平等意識が浸透した社会を目指します

目標2 女性への暴力が根絶され、男女の人権が尊重されるとともに、誰もが安心して暮らせ

る社会を目指します

目標3 仕事と生活の調和を実現できる社会を目指します

目標4 働く場において男女が対等に参画し、女性が、活躍できる社会を目指します

目標5 政策・方針決定過程に男女が共に参画できる社会を目指します

目標6 地域において男女が共に支えあい、安全・安心で住みよい地域社会を目指します

12月2日（土） 13でO～15:30
' ¥ 司司F

窃吉村副さん（：：~~事務；喜面：品窓まにj代表）
みなさまお誘いあわせのうえ、ご来場ください。

．． 圃



j 蝿 日時：7月8日（土） 13:30～14:00 ’R～～ 
場所：西市民センター
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昨年度に続き、朗読劇を行いました。

今回の題材は、校区での避難訓練の打ち合わ

せ会議の場面です。毎回行っている消火訓練や

救護訓練だけで、なく現実にそった訓練にしようと

いう意見があり避難所生活について会議が進め

られました。

日頃の訓練で役割分担も女性は炊き出しと決

めつけず、それぞれが出来る事を進んで、行う事

が大切なのではないで、しようか。そうすることで

非常時に円滑な行動ができると思います。また、避難所運営スタッフに女性を入れ、意見を

取り入れる事も必要ではないでしょうか。男女が一緒に避難所運営していく事で、安心して避

難所生活が送れると思います。 元岡校区仲原真由美
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も 一一淵議会…一一一か
わされていました。

話し合いをしていくなかでお互いの意見を理解していくところが良かったで、す。

コミュニケーションをとって避難所運営をしていくことが大切だと感じました。

北部豪雨があったばかりで、身近に感じ、日頃の避難訓練がいかに大切であるか

考えさせられました。 今津校区石田陽子
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'f!:緑綬－褒章受章の紹介刊 可
）この度、平成29年春の褒章に際しましては、はからずも九『凶
緑綬褒章を頂きました。このような章は生涯こ、縁の無い~／ii
のと思っておりましたので、 驚きと共に、身 lこ余る光栄 翠｛~，
受け止めております。 ／イA ♀ノ－マ，

食生活改善推進員として29年間活動してきた中で、外 h司

出の多い毎日で夫にも何かと不自由な思いをさせたと思い
ますが、今ではよさ理解者として協力、じでぐれたことに感謝
いたしております。
今後、みなさまが地域活動を続けらね：芯うえで、励みに

なれば幸いと存じます。 姪浜J校区f藤田佳世子泊 ＂~I
九 ーよ J:::'1=炉i

委員交流・意見交換会6月

日時：6月8日（木） 13: 30～15:30 場所：西区役所AB会議室 r

今回は“男女共同参画で地域力UP”“防災・災害復興は男女

共同参画で”のDVDを視聴したあと、 6班に分かれ、グループ

ディスカッションを行いました。内容は、各校区の防災の取り組

みで、男女共同参画の視点は入っているか、男女協が関わってい

るか等について話し合いました。

各班から問｜｜練では豚汁を用意しているが、実際に災害が起

こった時に材料が用意で、きるのか？J r校区防災に男女共同参画

の視点をどう取り入れるか具体的に考える必要があるjなど様々な意見が出ました。また、福岡市

が発行した避難所づくりのリーフレットは、避難

所でのプライバシーを確保するためのレイアウト

や工夫が書いてあり、大変参考になりました。

災害時には人と人とのつながりがあること、コ

ミュニケーションがうまく取れていることで、安心

感が増すと思います。そのためには、日頃から町

内・校区に対する積極的な関わりが大事になりま

す。声かけ、助け合い、思いやりの精神で地域

貢献しながら、災害時に備えましょう。

※男女協…男女共同参画協議会等の団体を示す。 福重校区 田中由紀子

周船寺校区は42名の会員、うち8名の役員を中心に様々な活動を行っています。去年から自

治協議会の理事となり、地域の行事に参加するのはもちろん、校区の他団体との共催・協賛事業

を実施しています。

地域交流や男女協のPRを目的に続けている「ひまわりコンサートJはクラシックを中心に年に

一度の音楽会として定着しました。また、

パンフレッ卜の作成や講演会の開催なども過

去数年にわたり取り組んできました。

「男女共同参画jの視点で開催しているの

は、各種団体の女性役員や委員に参加しても

らう f女性代表者交流会jです。地域活動に

おける困難・問題点を共有し、解決への道を

考えます。女性が代表者であることが普通の

ことになり、「女性代表者交流会jを開催する

必要がなくなる未来を目指して、これからも

役員一同力を合わせて活動していきたいと思 校区での学習会は毎年開催し、男女協への理解・
います。 周船寺校区中嶋康子 参加を呼びかけています




